

(K, 10.05.2021, mitarbeiterlist], Arbeitgeberbescheinigung]

Sehr geehrte Beschäftigte der Universität,

seit der vergangenen Woche sind Personen, die an Hochschulen tätig sind, in § 4 Absatz 1 Nr. 8 der bundesweiten Coronavirus-Impfverordnung aufgenommen. Dies ist eine wichtige Neuerung, denn damit haben auch Sie jetzt mit erhöhter Priorität Anspruch auf eine Schutzimpfung gegen COVID-19, wenn Sie zur Gruppe der Hochschullehrerinnen und Hochschullehrer, akademischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Technik und Verwaltung oder wissenschaftlichen Hilfskräfte gehören.

Wenn gewünscht, kann Ihnen eine Bescheinigung der Universität zur Vorlage beim Impfzentrum, Hausarzt oder den anderen für die Impfung zuständigen Stellen darüber ausgestellt werden, dass Sie sich in einem Dienst- oder Arbeitsverhältnis an der Universität Potsdam befinden. Bitte wenden Sie sich für die Bescheinigung an Ihre jeweiligen Vorgesetzten bzw. an das Dekanat.

Mit freundlichem Gruß

Karsten Gerlof

Dear employees of the university,

Since last week, people working at institutions of higher education have been included in Section 4 subsection 1 number 8 of the federal Coronavirus Vaccination Ordinance. This is an important new development, because it means that you are now also entitled to a vaccination against COVID-19 with increased priority if you belong to the group of the professorial teaching staff, academic staff, employees in administrative and technical services, or graduate assistants.

Upon request, the university can issue a certificate to you for presentation to the vaccination center, your GP, or other services in charge of vaccination, stating that you are employed or a civil servant at the University of Potsdam. Please contact your supervisor or the Office of the Dean to request the certificate.

Kind regards,

Karsten Gerlof

Kanzler
Universität Potsdam
Am Neuen Palais 10
14469 Potsdam
Tel. (0331) 977-1785

www.uni-potsdam.de